

12/2/08



Stadt Wesseling
Sport- und Jugendausschuss
Postfach
50389 Wesseling

7. Februar 2008

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie Ihnen bekannt ist, haben wir vor 15 Jahren – auch im Hinblick auf die damalige angespannte Finanzlage der Stadt- die Tennisanlage Ludwigstraße in Eigenregie übernommen. Der Tennisboom ist mittlerweile vorbei und so haben wir in den letzten Jahren mit einer rückläufigen Mitgliederzahl zu kämpfen. Dadurch sanken unsere Einnahmen beträchtlich, während die Ausgaben kontinuierlich stiegen.

Ein Hauptanliegen unseres Vereins ist die Jugendförderung, die in der Mitgliederstruktur auch zum Ausdruck kommt: Gut ein Drittel der 320 Mitglieder sind unter 18 Jahren bzw. Auszubildende oder Studenten. Wir bieten unseren Jugendlichen nicht nur ein professionelles Training an, sondern geben darüber hinaus die Möglichkeit, unsere Plätze ganztägig zu nutzen, und zwar so, dass frei gespielt werden kann, aber doch immer eine gewisse Aufsicht besteht. Gerade in der heutigen Zeit ist ein solches Angebot von großer Bedeutung. Aber diese Jugendarbeit erfordert auch einen größeren Mittelbedarf. Die speziell im Jugendtraining genutzten Plätze werden stark beansprucht. So ist nach nunmehr ca. 20 Jahren intensiver Nutzung und alljährlicher Frühjahrs- Instandsetzung eine Grundsanierung aller sieben Plätze dringend erforderlich.

Unser Jahresetat umfasst ca. 50.000,-€ für alle anfallenden Ausgaben:

Frühjahrs- Instandsetzung, Mannschaftstraining, Clubhausunterhaltung, Hallenmiete für Jugendtraining im Winter, Platzwart, Grünanlagen.

Die in diesem, spätestens aber im nächsten Jahr erforderliche Grundsanierung aller 7 Plätze wird ca. 70.000,€ kosten, die wir aus unserem Etat nicht bestreiten können. Eine Streckung der Sanierungsaktion auf 2 Jahre (3 Plätze/ 4 Plätze) ist möglich.

Wir bitten Sie um eine wohlwollende Prüfung, ob eine Kostenübernahme durch die Stadt Wesseling möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen

G. Linnartz, 1. Vorsitzender